
 

１ 子どもたちの様子について 

· どの学年も音楽祭に向けて頑張って練習に取り組んできたことを感じさせる合唱、合奏だった。 

· 毎日家で聞かせてくれていた歌声が友達の声と混ざり合ってとてもきれいだった。 

· 少ない人数でもしっかりと取り組んでいてすばらしい。 

· 恒例イベントとして継続していってほしい。 

· 運動会に並び、見ている親も感動した。 

· 楽しそうに音楽に乗って体を動かしていて、見ているこちらも楽しくなった。 

· 各クラスのチームワークがとてもよかったと思います。 

· 各自が役割を果たしていて、見ていて気持ちの良い音楽祭でした。 

· 子どもが前向きに取り組んでいる様子がわかり親としてもうれしい。 

→各学年、子どもたち自身がめあてをはっきりと持ち練習を積み重ねてきました。 

 昨年度の音楽祭で見た上級生の姿が良いお手本になっています。緑園東小の伝統として引き継いでいきたいと

思います。 

２ ブロックについて 

· 時間、内容ともちょうどよい規模で一体感を得やすいものだった。 

· 生徒数も少なくなってきたので、全体の会にしてもよい。 

· ブロックが違うと見られないクラスがある。 

· A,B ブロックに分けるより、学年ごとにしてもよい。 

→児童数は減ってきていますが、鑑賞に来られる保護者の方が多く一度では入りきらないため、しばらくはブロ

ックをわけて発表することを考えています。また、同じ学年同士では鑑賞し合う時間を設けています。 

３ その他  

· 通路でビデオ撮影をしている父母がいた。 

· ビデオ撮影する保護者用のスペースを限定した方が良い。前列に座りながら腕を高く上げてビデオ撮影する

人がいて後方にいると視界が悪くなった。 

→ビデオ撮影の件ですが、撮影スペースを限定する等後ろに座っている方が見づらくならないよう検討します。 

受付等に関してもご意見をいただきました。改善を図ってまいります。 
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